

第14回集落対抗バレーボール大会

16チームが町内3会場で熱戦繰り広げる

5月13日(日)に第14回集落対抗バレーボール大会が開催されました。

階級によって開催場所が異なり、銀河アリーナではA級6チーム、町体育館でB級6チーム、内之浦中学校体育館でC級4チームが各所で白熱した試合を行いました。試合結果は以下の通りとなります。

試合結果

A級 優勝:上大脇・鳥越・協和・本城下・中原
 準優勝:論地
 第3位:寺町・寺町ヶ丘
 第3位:五社・八幡



B級 優勝:白坂
 準優勝:岸良A
 第3位:北方A
 第3位:上之馬場2区



A級優勝
 上大脇・鳥越・協和・本城下・中原



B級優勝 白坂



C級優勝 北方B

C級 優勝:北方B
 準優勝:岸良B
 第3位:岸良C

旧8ヶ町グラウンドゴルフ交流大会開催

旧8ヶ町64チームが内之浦に集う

4月13日、内之浦天子山グラウンドにて平成30年度・旧8ヶ町グラウンドゴルフ大会が盛大に開催され、64チームが日頃の練習の成果を発揮しようと競い合いました。

成績は次の通りとなっています。

団体優勝:吾平町「美里あいら」チーム

準優勝:串良町「はなみずき」チーム

個人優勝:輝北町高尾「久保園ヤエ」

写真提供 内之浦グラウンドゴルフ協会



咲かせよう人権の花



平成30年5月2日(水)、国見小学校にて、「人権の花」運動の開校式が行われました。

この運動は、児童が協力して花を育てることにより、生命の尊さを実感する中で、豊かな心をはぐくみ、優しさと思いやりの気持ちを感じながら、人権を大切にすることを目的とした人権啓発活動です。今年度は、県内25校の小学校等が取り組みます。

当日は、ひまわりの種やプランター等の目録贈呈が行われ、児童より「大切に育てます」という力強い言葉がありました。人KEN まもるくんとあゆみちゃんも訪れ、子どもたちとふれ合ったり、写真撮影を行ったり、楽しいひと時を過ごす事が出来ました。これから皆さんと一緒に、人権の花「ひまわり」の成長を見守っていきましょう。きっと優しくきれいな花が咲いてくれることでしょう。